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太田市立宝泉中学校 第１学年 学年通信

第１０号 令和６年１０月３１日

思いよ届け！合唱コンクール
１０月２２日（火）、太田市民会館で合唱コンクールが行われました。６月には曲決め

が行われ、ピアノ演奏の人は夏休みから練習を頑張ってきました。宝泉五輪後、クラスで
も合唱の練習が始まりました。初めての合唱コンクール、どのクラスもどのように練習を
進めていいかもよく分からない中、担任とパートリーダーが相談しながら練習を進めてき
ました。昼休み・放課後とパートリーダーを中心に毎日練習を重ねてきました。時には練
習の中でクラスがまとまらないこともありましたが、いろいろ話し合い、改善しながら頑
張ってきました。本番２週間前のリハーサルでは、未完成な部分も多かったですが、その
後、各クラス心を一つに練習に取り組み、日を追うごとに歌のスキルも上達してきました。
合唱コンクール当日、みんなの思いが素晴らしい歌声となって心に響いてきました。きっ
と会場にお越しの保護者の皆様にも届いたと思います。金賞・銀賞・銅賞と結果はついて
しまいますが、どのクラスも今までの中で最高の歌声でした。感動の合唱をありがとう！
クラスみんなで心を一つに取り組んできたことを今後の学校生活にも活かしてほしいと思
います。

２学期もいよいよ後半戦！
１１月に入り、２学期もこれから後半となります。宝泉五輪・合唱コンクールと大きな

学校行事を乗り切ってきました。１１月には２学期のまとめの期末テストがあります。ま
た、進路学習もこれから始まります。最後まで諦めない力・仲間と協力してやり遂げる力
などレベルアップしてきたみなさんです。後半戦もさらなるレベルアップを目指して頑張
りましょう。

〈１１月の行事 予定〉
月 火 水 木 金 土・日

※６日（水）教材費の集金があります。ご協力お願いします。 1 Ａ型６時間 2
群馬教育教材社1,700円 金①～⑥
エイコー社 200円 3
小林理工 3,000円 文化の日
4 5 Ａ型６時間 6 Ｂ型５時間 7 Ｂ型５時間 8 Ｂ型５時間 9

火①～⑥ 水①～⑥ 木①～⑥ 金①～⑥
振替休日 教材費集金 10

4,900円
教育相談① 教育相談② 教育相談③

11 Ａ型５時間 12 Ｂ型５時間 13 Ｂ型５時間 14 Ｂ型５時間 15 Ｂ型６時間 16
月①～⑤ 火①～⑤ 水②～⑥ 木②～⑥ 金①③～⑥
避難訓練 17

教育相談④ 教育相談⑤ 教育相談⑥ 教育相談⑦
18 Ｂ型５時間 19 Ｂ型６時間 20 Ａ型４時間 21 Ａ型４時間 22 Ａ型５時間 23
月①～⑤ 火①～⑥ 期末テスト１ 期末テスト２ 期末テスト３

①学 制服 ①学 制服 ①学 制服 24
みんなで補習 みんなで補習 ②英③美体④社 ②音③国④理 ②技家③数

④総⑤専門
25 Ａ型５時間 26 Ａ型６時間 27 Ａ型６時間 28 Ａ型５時間 29 Ａ型６時間 30
月①～⑤ 火①～⑥ 水①～⑥ 特別①～⑤ 金①～⑥

指導主事訪問日
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後期学級委員さんから一言

１組
新井 勇一：学級代表として、自主的に行動していきたいです。

川上 楓雅：学級代表として率先して行動し、クラスの目標を達成できるように努力した
いです。

大澤真理奈：あいさつが元気にでき、メリハリのあるクラスにしたい。クラスをまとめら
れるように頑張りたいです。

大谷美優菜：前期であげていた課題点を良い点に変えられるように頑張りたい。また、良
かった点は引き続き意識していきたいです。

２組
木村 颯 ：今、クラスがダメな部分と先生がクラス全体に注意しているところを直して、

いいところを伸ばしたい。この宝泉中をよくするためにゴミを拾ったり助け
合ったりするなど、当たり前のことを当たり前にできる人をもっと増やして
いきたいです。

平野 琉葵：メリハリをきちんとつけられるクラスにするために、僕は時間をしっかり守
り、行動できるようなクラスにしていきたいです。

佐藤 凜 ：私は後期学級委員としてクラスのお手本となる行動をし、よりよいクラスに
なるようにクラスを引っ張っていきたいです。

中西優里菜：私は後期学級委員として、時間を守り、メリハリをつけることを意識したい
です。そして、自分から積極的にみんなに呼びかけ、メリハリをしっかりつ
けられるクラスになるようにしていきたいです。

３組
井上 蓮斗：自分のことだけでなくみんなのことを考え、クラスの代表として周りに信頼

されるような行動をしたいと思います。

鶴谷 優臣：前期と後期で一緒の委員会だけど、これからもクラスをまとめていけるよう
に頑張りたいです。そしてメリハリのあるクラスにしていきたいです。

菅原 沙里：クラスをしっかりまとまられるように、普段からの生活で声かけや自分自身
で考えて行動することを心がけて頑張りたいです。

宮田 江美：周りの人を注意するだけでなく、自分も周りを見ながら行動できるように頑
張っていきたいです。

４組
梶田 海翔：僕は学級委員になってこの１年４組をメリハリのあるクラスにしたいと思い

ました。そのため、前期の反省を生かして頑張っていきたいです。

大澤 星瑠：みんなが平等に生活できるようにして、男女差のないクラスにしていきたい
です。

荻原 ゆあ：１学期では、みんなが元気で明るく、雰囲気は良かった反面、賑やかになり
すぎてしまったという課題があったので、２学期は１－４の元気を生かし、
男女差のない団結力のあるクラスにしていきたいです。

島田 優希：前期での反省を生かし、一人ひとりが胸を張って過ごせるメリハリのあるク
ラスにできるように頑張りたいです。


